

Tahira Bhatti, Stefan Novotny, Florian Reichl, Albert J. Scheiblauer

Eines der „fadesten Fächer“ – Politische Bildung

Das muss doch nicht sein. Artikel wie jener, vom letzten „Xpress“, sind schuld an schlechtem Unterricht und falscher Schulpolitik:

Um Statements wie diese zu vermeiden, fordern wir einen interessanten, aufregenden und für unser Wissen wertvollen Unterricht und Projekte an Österreichs Schulen.

FPÖ-Chaos: Schlacht um Macht

Das denken Jung- & Noch-nicht-Wähler

Nur 8% aller Jugendlichen interessieren sich für Politik (laut Jugendmarktstudie 2004). Entsprechend wenig bekamen viele vom aktuellen Chaos in Österreichs Regierung mit. Zur Erinnerung: Die wichtigsten Mitglieder der FPÖ traten aus ihrer Partei aus und gründeten das BZÖ. Sämtliche Ex-FPÖ-Minister, darunter der Vizekanzler Herbert Gorbach, sind nun also Mitglieder einer Partei, die eigentlich nie gewählt wurde ...

Lara, 18. „Wenn die Regierung einfach weitermacht, hat das mit Demokratie nichts zu tun!“

Muza, 15. „BZÖ? Davon hab ich noch nie gehört. Aber die Regierung finde ich gut.“

Claudia, 18. „Ich bin für Neuwahlen. Eine Regierungspartei kann sich nicht einfach spalten!“

Jeder gegen jeden. Wie auf unserer Fotomontage matcht sich Jörg Haider (r.) mit H.C. Strache (u.). Bundeskanzler Schüssel (l.) sieht zu ...

Um Statements wie diese zu vermeiden, fordern wir einen interessanten und für unser Wissen wertvollen Unterricht und Projekte an Österreichs Schulen.